

Los sueños, en “El Principito” y “Todo por un sueño”

Estudiante: Samuel Vélez Pulgarin

6.1 2020

Se parecen porque los dos tuvieron sueños buenos, aunque tuvieron que enfrentar pruebas difíciles, ellos no se rindieron, sino que siguieron adelante, porque ellos querían cumplir los sueños con valentía para lograrlos, porque querían viajar, conocer nuevos amigos, ser unos grandes futbolistas. Lograron los sueños porque a ellos los apoyaban para que no se rindieran y aunque pasaron por dificultades, siguieron adelante, porque querían lograr los sueños con valentía. Nosotros debemos ser como ellos, porque si queremos lograr un sueño lo debemos hacer con valentía.

Aunque el amigo del principito lo desanimaron, busco soluciones y él no se rindió cuando lo desanimaron, sino que siguió adelante y también a Roberto, que al final del partido le hicieron una falta, pero no se rindió, sino que siguió adelante y aunque perdieron, lo animaron y todos se sintieron muy felices porque habían logrado el sueño de ellos, entonces nosotros debemos seguir adelante, para cumplir nuestros sueños y si nos desaniman, seguir esforzándonos y nunca jamás rendirnos.

Los sueños, en “El Principito” y “Todo por un sueño”

Estudiante: Emmanuel Giraldo Monsalve

6.2 2020

En estas dos obras tienen bastante en común ya que en ambos se propusieron emprender y lograr sus sueños viajando. También en que ambos tenían una gran dificultad, en “Todo por un sueño”, su problemática es que los niños vivían en una isla remota donde era imposible jugar futbol, pero lograron emprender y así llegaron hasta lugares inalcanzables, hicieron posible lo imposible. El Principito logró ver otra vez a su rosa y su amigo ya sabe dónde mirar cuando lo quiere ver a

su buen amigo el principito. Otra cosa que tienen en común, es que ambos se cayeron se levantaron pero volvieron a tropezar sin pensarlo, el Principito y nuestro protagonista de "TODO POR UN SUEÑO" es que ambos hicieron preguntas intrépidas, las cuales algunas tienen respuestas y otras no y de esas respuestas se guiaron camino hasta su objetivo, se abrieron solos su camino, crearon su sendero hasta la gloria, cumplieron sus sueños todos juntos, tienen una gran determinación al lograr cada cosa que se proponen, son buenos a la hora de emprender, soñando y logrando sus objetivos haciendo que sus manos lleguen a otros horizontes, sin rendirse, con esperanza con fe, con optimismo tachando la pereza y dándole la bienvenida a las buenas energías, logrando lo imposible, llegando donde muy pocas personas lo hacen, dando esperanza a nuevos emprendedores, mostrando el secreto a esos nuevos soñadores, que es la esperanza, es el secreto de la gloria, forma que pocos conocen por si solos, porque siempre hay un farolero que prende nuestro farol permitiéndonos ver nuevos horizontes, nuevos sueños y cada que se presentan barreras, hay nuevas soluciones, así es como todos emprendemos.

Hay más cosas en común en los sueños de los dos libros, llegando a comprender que todos son personas que crecen y de alguna forma, también cambian, pero no dejan esas hermosas personalidades y sueños.

Los sueños los llevan siempre, se los dan a nuevas personas de nuevas generaciones, abriéndoles puertas, son las personas perfectas para dar inicio a nuevas generaciones, ellas evidentemente serán nuestros ídolos, nuestros amigos y buenas personas. El pensamiento optimista y búsqueda de los sueños, son la base del logro de nuestros protagonistas.